

Coral Bistuer, David Meca, Daniel Freire y Helena Bianco participaron en la iniciativa

SE RECAUDAN 3.000 EUROS PARA HAITÍ EN LA JORNADA SOLIDARIA DE TENIS Y PÁDEL

Vva. de la Cañada, 1 de feb.- Más de medio millar de personas se dieron cita ayer en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol en solidaridad con los damnificados por el terremoto de Haití, con motivo de la celebración de la Jornada de Tenis y Pádel bajo el lema "¡Un set por Haití!". Entre los asistentes, estuvieron la tricampeona del mundo y medalla de oro de Taekwondo en los Juegos Olímpicos de Barcelona, Coral Bistuer, así como el nadador y plusmarquista David Meca, número 1 del Ranking Mundial de Natación de Larga Distancia (1998-2005). También asistió el Seleccionador Nacional de Saltos de Trampolín, Manolo Gandarias, así como el actor de televisión Daniel Freire, y, Helena Bianco, componente del grupo musical "Los Mismos".

Durante la jornada, organizada por la Concejalía de Juventud y Deportes y el Club de Tenis y Pádel villanovense, se disputaron distintos partidos de exhibición protagonizados por jugadores profesionales del ranking español. Con la venta de camisetas, tickets de comida y bebida, papeletas para el sorteo de material deportivo y lo que voluntariamente los asistentes depositaron en el stand de Cáritas, se recaudaron un total de 2.983 euros, a los que hay que sumar los 1.500 euros donados por el Ayuntamiento. Todo el dinero irá destinado íntegramente a la población haitiana a través de Cáritas. "Quiero agradecer la gran participación de nuestros vecinos así como de todas las personalidades y empresas que, de forma altruista, colaboraron para que la realización de este evento deportivo solidario fuera un éxito", destacó la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos.

La jornada concluyó con el reparto de más de 350 raciones de paella, elaborada por un grupo de vecinos y el Grupo Scout en cinco paelleras de grandes dimensiones en la pista cubierta del Polideportivo Municipal Santiago Apóstol.

